

POLRES

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi di Desa Neglasari Laksanakan Door to Door System, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jul 2, 2024 - 08:57



Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Polsek Nyalindung, Bripka Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Cibangbara, RT 002/005 Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung pada Senin siang. Kegiatan ini dimulai pukul 13.51 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bripka Andi Syarifuddin melaksanakan anjungsana kepada masyarakat setempat. Selain menjalin silaturahmi, Bripka Andi juga menyampaikan beberapa himbauan penting untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Neglasari.

1.

Menjaga Situasi Kamtibmas

Bripka Andi menghimbau warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Dengan adanya ronda malam, diharapkan keamanan lingkungan semakin terjaga dan potensi tindak kriminal dapat diminimalisir.

2.

Antisipasi Bencana Alam

Ia juga mengingatkan masyarakat untuk selalu siap siaga dalam mengantisipasi bencana alam. Mengingat wilayah Desa Neglasari memiliki potensi bencana, kewaspadaan dan kesiapsiagaan warga sangat penting untuk mengurangi risiko dan dampak bencana.

3.

Tertib Berlalu Lintas

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Andi juga menghimbau masyarakat untuk tertib berlalu lintas. Penggunaan helm berstandar SNI dan tidak menggunakan knalpot bising merupakan bagian dari upaya untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan di jalan raya.

4.

Waspada Tindak Kejahatan

Terakhir, Bripka Andi mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi dilaporkan aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.